

Les entreprises récupérées : de l'Argentine à la France !

*Sergio Stocchero, journaliste argentin,
vient témoigner de 10 années
d'expérience de récupération d'un
journal argentin par ses travailleurs !*



Quelle est la clé du succès des travailleurs d'El Diario del centro del país ?
Comment se portent les entreprises récupérées argentines dix ans après la crise de 2001 ?
Que peuvent-elles nous apprendre dans le contexte de crise actuel ?
Venez en débattre, en la présence espérée de travailleurs français en lutte !

Samedi 9 mars de 9h30 à 12h30
Bourse du Travail, Salle Louise Michel,
3 rue du Château d'eau, Paris

Associations
partenaires :

calpa Coordination
de Soutien aux Luttés
du Peuple Argentin



%
attac

